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Pieces 7 Pieces
Superficie 235 m?
. _ . i == Référence 83917249
"= ‘ ; 0% P ' - Prix 2 390 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Proche mandelieu - située dans un domaine sécurisé, au calme, dans un écrin de
verdure, cette villa neuve de 235m2 env. Est édifiée sur un terrain de 1944m2 avec
piscine et jacuzzi. Au rez-de-jardin : un salon-séjour de 80m2 avec cuisine ouverte,
1 chambre et sa salle de bains. A |'étage : 3 chambres en suite, dont une master
avec dressing et salle de bains bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et les
collines environnantes. En complément : 1 pool-house, 1 garage et de nombreuses
places de parking. Frais de notaire réduit !« les informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé ...

Near mandelieu - located in a gated and quiet area, in a green setting, this new villa
of approx. 235m2 is built on a plot of 1944m2 with swimming pool and jacuzzi. On
the garden level: a living room of 80m2 with open kitchen, 1 bedroom and
bathroom. Upstairs: 3 en-suite bedrooms, including a master with dressing room
and bathroom enjoying a panoramic view of the sea and the surrounding hills.
Additional features: 1 pool house, 1 garage and many parking spaces. Reduced
notary fees!« informations on the risks to which this property is exposed is available

on the géorisques website : www. ...

LUXIMMO
16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence
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